



## **Electivas de la escuela secundaria Mission Hill**

*Clases ofrecidas según disponibilidad 2024/25*

### **Banda**

Blue Band es una clase de banda intermedia de UN AÑO. Los instrumentos de la banda incluyen flauta, clarinete, saxofón, trompeta, trombón, trompa barítono y percusión (xilófono, batería de concierto y percusión auxiliar). Se espera que los estudiantes practiquen, en casa, al menos una hora por semana y asistan a todas las presentaciones (la mayoría son presentaciones nocturnas). Se pueden proporcionar instrumentos a los estudiantes que los necesiten.

### **Banda avanzada**

Esta es una clase electiva de UN AÑO de duración. Gold Band (Banda Dorada) es un conjunto intermedio/avanzado para músicos que han estado estudiando su instrumento durante al menos un año. Los músicos pueden unirse a Gold Band después de completar con éxito Blue Band. Los músicos que no hayan estado en Blue Band, pero tengan formación musical previa en su instrumento, podrán unirse a Gold Band mediante una audición con el director o mediante recomendación del maestro. Se espera que los estudiantes practiquen en casa, al menos una hora por semana, y asistan a todas las presentaciones. (La mayoría son actuaciones nocturnas). Por favor contacte al director si tiene alguna pregunta.

### **Coro**

El coro es una clase electiva de UN AÑO. Este es el coro inicial de Mission Hill. Los estudiantes tendrán la oportunidad de preparar e interpretar música coral en una variedad de estilos. Usando sus voces, los estudiantes de coro mejorarán sus habilidades musicales y aprenderán elementos esenciales de la música, incluido cómo leer e interpretar ritmos y melodías, cómo interpretar melodías y ritmos a la vista, la técnica adecuada de canto, la técnica de interpretación y la expresión. Esta clase está abierta a estudiantes de todos los niveles. Esta clase se puede repetir y es un requisito previo para el coro avanzado.

### **Coro Avanzado**

El Coro Avanzado es una clase electiva de TODO EL AÑO. Este es el coro avanzado de Mission Hill. Los estudiantes tendrán la oportunidad de preparar e interpretar música coral en una variedad de estilos. Usando sus voces, los estudiantes de coro mejorarán sus habilidades musicales y aprenderán elementos esenciales de la música, incluido cómo leer e interpretar ritmos y melodías, cómo interpretar melodías y ritmos a la vista,

la técnica adecuada de canto, la técnica de interpretación y la expresión. Los estudiantes tendrán muchas oportunidades de presentación y se espera que participen en varias presentaciones durante el año. Los estudiantes de coro interesados pueden ser elegidos mediante una audición para oportunidades de presentaciones adicionales, incluido solos y el Coro de Honor de CCS. Esta clase está abierta a cualquier estudiante de 7º u 8º grado con una audición o la aprobación del director. Esta clase puede repetirse.

### **Apreciación musical**

Esta es una clase electiva de UN SEMESTRE (OTOÑO y PRIMAVERA) en la que los estudiantes explorarán todos los aspectos de la música: escuchar, componer, leer, dirigir, practicar e interpretar música. Los estudiantes estudiarán los diferentes elementos de la música, como el ritmo, el tono, la melodía, la armonía, la forma y la historia de la música, así como también cómo comunicarse entre sí utilizando el lenguaje de la música. Aprenderán diferentes características de los estilos musicales y dedicarán mucho tiempo a escuchar y describir lo que escuchan, además de escribir sus propias composiciones y fabricar sus propios instrumentos. Esta clase está diseñada para brindarles a los estudiantes una base sólida en música para continuar en el coro, la banda o crear música por su cuenta. Los estudiantes trabajarán individual y cooperativamente en proyectos grupales, incluida una “Gira de conciertos de Rock-n-Rap” en la que los estudiantes crearán su propia banda de rock ficticia, un libro de gira y su propia actuación.

### **Liderazgo**

La clase electiva de liderazgo es de UN SEMESTRE de duración (OTOÑO y PRIMAVERA) que es repetible. Los estudiantes de Mission Hill aprenden a desarrollar y utilizar habilidades de liderazgo para promover y dirigir eventos divertidos, inclusivos y memorables para la comunidad de Mission Hill. Además, los estudiantes obtienen herramientas para ser líderes eficaces dentro de su escuela, como atención plena, empatía, ciudadanía digital, y se toman el tiempo para estudiar a los líderes a los que admiran. Los programas específicos que el liderazgo apoyará el próximo año son MHTV, Maverick Mentors, Bailes y Actividades Escolares a la Hora del Almuerzo. Los estudiantes también obtienen una línea directa de comunicación con la administración para ayudar a resolver problemas y hacer sugerencias sobre cómo hacer de Mission Hill un lugar mejor para todos los estudiantes.

Los estudiantes aprenderán que no es necesario ser un funcionario electo, un gerente o presidente para ser un líder en su comunidad. Los mejores líderes son los que se preocupan por las personas que dirigen. A veces, todo lo que se necesita es una actitud positiva para guiar a sus compañeros en la dirección correcta.

### *Conceptos básicos de las optativas de liderazgo*

Antes de postularse a Liderazgo, tenga en cuenta las siguientes habilidades que son esenciales para esta materia optativa. Los estudiantes deben ser:

- Responsable, organizado y puntual.
- Capaz de trabajar de forma independiente y colaborativa.
- Le gusta compartir ideas innovadoras y apoyar a otros en el desarrollo de sus ideas.
- Le gusta planificar eventos con otras personas y acompañarlos.
- Disponible para ayudar a realizar actividades durante el brunch, el almuerzo, después de la escuela y, en ocasiones, por las noches para bailes.
- Se siente cómodo promocionando eventos y actividades con integridad.
- Mentoría a nuevos estudiantes

### *Requisitos para la solicitud:*

Para tener la mejor oportunidad de ocupar un puesto de liderazgo, haga lo siguiente:

- Completa la solicitud
- Proporcionar una recomendación del maestro.
- ¡Asegúrate de informarle a tu consejero y al maestro de liderazgo!

### **Cerámica**

Esta es una clase electiva de UN SEMESTRE (OTOÑO) en la que los estudiantes tendrán práctica práctica con las técnicas de construcción manual de pellizco, bobina y losa, formas extruidas, fundición en barbotina, así como una introducción a la rueda. Se explorarán varios métodos de vidriado, incluido Raku. Cada semestre viene un artista profesional de la comunidad cerámica de Santa Cruz para demostrar sus técnicas. Los estudiantes pueden repetir y seguir los proyectos o trabajar de forma independiente en un proyecto de su propia elección para mejorar sus habilidades. La donación sugerida para suministros es de \$20.00.

### **Diseño 2D**

Esta es una clase electiva de UN SEMESTRE (OTOÑO). Los estudiantes utilizarán una variedad de materiales tradicionales como acuarela, pasteles y carboncillo. Los estudiantes pueden repetir y seguir los proyectos o trabajar de forma independiente en un proyecto de su propia elección para mejorar sus habilidades. La donación sugerida para suministros es de \$20.00

### **Vitral**

Esta es una clase electiva de UN SEMESTRE (PRIMAVERA) centrada en la teoría del color. Los estudiantes aprenderán sobre diferentes tipos de vidrio, cómo cortar vidrio,

trabajar con láminas de cobre, soldar y grabar. Sólo utilizamos soldadura sin plomo. Los estudiantes diseñan una pequeña pieza independiente, que podría ser una luz nocturna o un captador de sol. Los estudiantes pueden repetir y seguir los proyectos o trabajar de forma independiente en un proyecto de su propia elección para mejorar sus habilidades. La donación sugerida para suministros es de \$20.00.

### **Multimedia**

Esta es una clase electiva de UN SEMESTRE (PRIMAVERA). Los estudiantes explorarán muchos medios en el arte. Los estudiantes comenzarán creando obras de arte que tengan un significado personal y se exhibirán durante el Mes del Arte Juvenil en el London Nelson Center. A esto le seguirá una unidad de moda, que da como resultado un desfile. Los próximos estudiantes trabajarán en mosaicos que terminarán siendo arte público en algún lugar de Santa Cruz (proyectos anteriores han incluido los puentes de Water Street, Soquel y Laurel Street). El proyecto final es una nueva sorpresa cada año. Se podrá repetir clase. La donación sugerida para suministros es de \$20.00.

### **Carpintería**

En esta clase electiva de UN SEMESTRE (OTOÑO y PRIMAVERA), se presentará a los estudiantes las características y propiedades de la madera y la seguridad en un taller. A través de los proyectos elegidos, los estudiantes desarrollarán una variedad de habilidades y técnicas de carpintería con herramientas manuales y eléctricas. Hay una donación opcional para apoyar materiales y suministros. La clase puede repetirse con la aprobación del instructor y del consejero.

### **AVID - Avance Mediante Determinación Individual**

La misión de AVID (Avance Vía Determinación Individual) es garantizar que TODOS los estudiantes, y más especialmente los estudiantes menos atendidos que se encuentran en el rango medio de un GPA de 2.5-4.0,:

- tener éxito en un plan de estudios riguroso,
- completar un riguroso camino de preparación universitaria,
- entrar en las actividades habituales de la escuela,
- aumentar su inscripción en universidades de cuatro años, y
- convertirse en participantes y líderes educados y responsables en una sociedad democrática.

El enfoque sistémico de AVID está diseñado para apoyar a los estudiantes a medida que aumentan el aprendizaje y el rendimiento en toda la escuela/distrito. Esto se logra con tutorías en clase utilizando tutores universitarios capacitados por AVID, conferencias de oradores invitados que comparten sus historias universitarias y

opciones profesionales, excursiones a universidades y la construcción de una comunidad sólida de estudiantes que se apoyan mutuamente en todas sus clases.

AVID es un curso optativo de UN AÑO de duración para estudiantes de 7.º y 8.º grado que están decididos a alcanzar su máximo potencial académico. Las clases AVID se enfocan en habilidades de estudio, administración del tiempo y estrategias para el éxito en la escuela para que todos los estudiantes logren sus objetivos de asistir a la universidad. Los tutores de UCSC apoyan a los estudiantes de AVID dirigiendo tutorías para clases académicas.

AVID en 6to grado es un curso electivo de un semestre de duración (Otoño y primavera) para estudiantes que desean alcanzar su máximo potencial académico. La materia optativa AVID presenta e instruye a los estudiantes en las habilidades que necesitarán para tener éxito en la escuela intermedia, secundaria, universitaria y profesional. Esta clase se centrará en habilidades de estudio, administración del tiempo, establecimiento de metas y estrategias para el éxito en la escuela para garantizar que los estudiantes puedan alcanzar sus metas.

### **Auxiliar de oficina / Servicio escolar**

Esta es una clase electiva de UN SEMESTRE (OTOÑO y PRIMAVERA) que implica trabajar con un miembro del personal de Mission Hill en la oficina, el salón de clases o el departamento de educación física. Esta optativa requiere la aprobación del miembro del personal con quien trabajará. Los puestos de asistente de maestro y asistente de oficina solo están disponibles para estudiantes de séptimo y octavo grado.

### **Asistentes de biblioteca**

Esta es una clase electiva repetible de UN SEMESTRE (OTOÑO y PRIMAVERA) en la que ayudará al maestro bibliotecario y al asistente de biblioteca usando el sistema de catálogo de la biblioteca para registrar la entrada y salida de libros, y colocando los libros correctamente en orden alfabético o usando el sistema Dewing. Sistema decimal.

Otras responsabilidades también incluirán tareas que le brindarán práctica con habilidades bibliotecológicas y habilidades para ayudar a nuestra comunidad escolar, como estudiantes y maestros, de una manera amigable y bien informada. Los puestos de asistente de biblioteca solo están disponibles para estudiantes de 7.º y 8.º grado.

### **Español**

Español es una clase electiva de 8º grado de TODO EL AÑO que brindará al estudiante una introducción general al idioma español, vocabulario funcional relacionado con la vida cotidiana, estructuras gramaticales básicas y pronunciación. El estudiante exitoso

desarrollará un nivel inicial de dominio del idioma al participar en una variedad de actividades comunicativas que se centran en el desarrollo de habilidades de lectura, escritura, expresión oral y comprensión auditiva. Además, el estudiante desarrollará conciencia cultural a través de la participación en actividades y debates.

### **Ciencias de la Computación**

Ciencias de la Computación es un curso electivo de UN SEMESTRE de duración (otoño y primavera). Este curso es un curso introductorio a las ciencias de la computación de un semestre para estudiantes de secundaria. Completaremos unidades del plan de estudios Descubrimientos en Ciencias de la Computación de Code.org. El plan de estudios enfatiza la resolución de problemas, la creación y la colaboración, al tiempo que presenta a los estudiantes las muchas formas en que la informática afecta sus vidas. El curso inspirará a los estudiantes mientras crean sus propias aplicaciones, juegos y dispositivos informáticos físicos.. Esta clase está abierta a todos los niveles de grado, pero se recomienda la inscripción en Matemáticas de séptimo grado o superior ya que las matemáticas son fundamentales para muchos aspectos de la informática.